

Hoy, en Granada

Gamarra pide a Sánchez que abandone la “tómbola” en la que ha convertido la campaña electoral: “A los ciudadanos no se les compra con anuncios populistas”

- La secretaria general del PP, Cuca Gamarra, pide a Pedro Sánchez que abandone la “tómbola” en la que ha convertido esta campaña electoral y apunta que a los ciudadanos no se les compra con un “anuncio populista”
- Respecto al compromiso de Sánchez de aprobar un bono para que los mayores acudan al cine, Gamarra asegura que el socialista **“ha entrado en una dinámica de desesperación** y ahora dentro del *sanchismo* existe el populismo”, convirtiendo los mítines del PSOE en Consejos de Ministros cargados de promesas electorales
- **Subraya que es mucho más importante bajar el IVA de la carne, el pescado y las conservas para que nuestros mayores puedan llegar a fin de mes, pues muchos de ellos se ven obligados a renunciar a incluir en su cesta de la compra estos productos por no poder pagarlos:** “Esa debiera ser la prioridad, sobre todo con una sobre recaudación que en el último año llegó a los 32.000 millones de euros”
- “Instamos a Sánchez a que piense más en medidas planteadas por el PP, que sí tendrían un efecto directo en las cuentas corrientes de los mayores de 65 años con dificultades, y menos en el populismo”, manifiesta
- Califica de “indecencia” la incorporación en las listas de Bildu de condenados por terrorismo e incide en que “igual de indecente es que Sánchez haya sustentado la gobernabilidad y llevado al aparato del Estado a un partido como Bildu solo por mantenerse en La Moncloa”

- Lamenta el silencio de muchos socialistas ante esta situación, como el del alcalde de Granada, Francisco Cuenca, y recalca que el próximo 28 de mayo también se decidirá si el olvido y la indecencia deben formar parte del día a día de la sociedad española o si, por el contrario, debe prevalecer la memoria, la dignidad y la justicia con las víctimas
- **Cuestiona las declaraciones de los barones socialistas críticos con estas listas:** “Se distancian con la palabra mientras no levantan la voz en el Comité Federal ni sus diputados o senadores se rebelan contra Sánchez cuando hay que votar cualquier iniciativa de Bildu”. **“Todo responde a una estrategia electoral por el deterioro que genera esta indecencia en las perspectivas de voto del PSOE”**, añade
- Asevera que lo único que devolvería la decencia al PSOE es romper cualquier acuerdo con Bildu, pero matiza que los años que lleva gobernando con este partido “no los borrará nadie”
- Afirma que los ciudadanos “están hartos” de la manera de gestionar de Sánchez, que pasa por el incumplimiento de la palabra dada, por el pacto con cualquiera y a cualquier precio por mantenerse en el poder o por la aprobación de leyes que han dañado a las mujeres como la del Solo sí es sí: “Los españoles queremos pasar página. Hace mucho que sabemos que Sánchez no es la persona en la que confiar para tener un buen futuro”
- Destaca que Granada necesita cambio y resalta la “experiencia, fortaleza y liderazgo incuestionables” de la candidata del PP a la Alcaldía, Marifrán Carazo. “Será la primera mujer al frente de este Ayuntamiento”, concluye